



Bruselas a 29 de mayo de 2015

NEDERLANDS

El Profesor Jean Van Houtte de la Universidad de Amberes recibe la condecoración del Águila Azteca



El Embajador de México ante el Reino de Bélgica y el Gran Ducado de Luxemburgo, Juan José Gómez Camacho, hizo entrega de la condecoración del Orden Mexicana del Águila Azteca al fundador y ex presidente del Centro de Estudios Mexicanos (CEM) y Rector Emérito de la Universidad de Amberes, Profesor Jean Van Houtte.

Con esta condecoración en grado de insignia, el Gobierno de México reconoce la valiosa contribución del Profesor Van Houtte, como impulsor de la creación del CEM, quien además ha realizado una incansable promoción de México, su cultura, sus fortalezas académicas y científicas y sus tradiciones durante más de un cuarto de siglo en la región de Flandes. Durante el tiempo que estuvo al frente del CEM, el Profesor Van Houtte fue, y sigue siendo, un aliado insustituible en la difusión de la imagen del país en Flandes, Bélgica y el Norte de Europa.

El Profesor Van Houtte es profesor Normal Emérito de Sociología y Sociología del Derecho en la Universidad de Amberes. Fue rector de la Universidad de Amberes; Director Fundador del Centro de Sociología del Derecho; Presidente del Comité de Investigación en Sociología del Derecho y uno de los padres fundadores del Instituto Internacional para la Sociología del Derecho en Oñati (España). Sus temas de interés en investigación se relacionan con la administración de la justicia civil, Derecho familiar, y profesiones legales en Bélgica y Europa.





El CEM se fundó oficialmente el 28 de febrero de 1990 con base en un acuerdo bilateral entre los Estados Unidos Mexicanos y la Comunidad Flamenca de Bélgica, firmado en Bruselas por Alfredo del Mazo, Embajador de México y Gaston Geens, Ministro-Presidente de la Comunidad Flamenca de Bélgica, en presencia del entonces Rector de la Universidad de Amberes, Jean Van Houtte

La Orden Mexicana del Águila Azteca se creó en diciembre de 1936 con el propósito de reconocer y recompensar los servicios prestados a México o a la humanidad personalidades nacionalidad por de extranjera. La Orden Mexicana también contribuye а promover la presencia de México y propicia el acercamiento con otras naciones. condecoración que otorga Gobierno el México, razón por la cual los mexicanos la consideramos de alto valor.
